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Префект Челышев сказал, что гаражи сносятся по жалобам жителей на портал. Вот так
исполнительная власть прикрывает свои неблаговидные делишки.
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